

メールマガジン 2022年7月

主の聖名を賛美いたします。

ドイツの方々が、一年中で一番楽しみにしている夏のバカンス季節がやってきました。ドイツ人はこの夏の為に一年間、一生懸命働いて思いっきり夏を楽しむそうです。昨年からの閉塞感から解放されて、活気づいている空気が漂っているような気がします。しかし、19日には40度になるとのことで、バカンスも外に出る事は危険かもしれません。。ご高齢の方、弱さを持っておられる方々が暑さから守られますようにお祈りお願いいたします。

私の対策案は、今日中に扇風機を出して、冬眠ならぬ、「夏眠」かな・・・と。我が家もそうですが、欧州では一般的に各家庭ではクーラーは普及していないので、過日フランスで40度になった時は、美術館を開放して市民を熱中症から守るようにしたとのニュースを見たので、ドイツもそのような計らいがあったら・・・と、思われました。しかしそんな悠長なことをいってられる場合ではなく、この地球温暖化の問題を改めて真剣に考える時がきており、祈らなければならぬと、強く思われています。皆様においては如何お過ごしでしょうか。日本の大きな悲しみがドイツでも報道され、心痛めながらニュースを見ていました。関係の方々、そして日本の皆様の上に主のお慰めと平安がありますようにと、教会の方々とお祈りしております。

さて、新しい方が4月より礼拝においてになっています。日本の大学で教鞭をっておられる数学の研究者の方が、一年間のサバティカル(一定の勤続年数のある方に与えられる長期休暇)を頂いて、奥様と一緒にケルンに赴任されました。かなり以前のことですが、私たちの教会に数学の研究者がおられ、その方のお嬢様と、赴任された方のクリスチャンの奥様がお友だちだったの、教会を紹介されたとの事です。更にそのご主人のお友だちのドイツ人は、我が教会の姉妹が親しくおられる方の息子さんだったということで、神の家族のグローバルな繋がりを嬉しく思っています。ケルン滞在期間は1年という限られた期間ではありますが、与えられた交わりを大切に育んで参りたいと願っています。

もう一つ、私の計画にはなかったことが進んでおり、主のお導きを感じています。以前お伝えしましたが、スカイプによるスイスの日本人ママとのお喋り会が始まって2カ月経ちました。当初は近くに日本人がいないので、話し相手になって頂きたいということでしたが、今回は大きな一歩を踏み出すことができました。先月から毎日御言葉が届けられるネット配信を紹介した所、毎日読んでくださっています。そして同じスイス内ですが、遠くに住んでおられる彼女の日本人のお友だちがクリスチャンで、先日、御言葉をメールで送ってくださったそうです。そこで、早速に聖書の学びを奨めたところ、「是非、やってみよう!!」ということで、来週から始めることになりました。何らかの形で人と繋がっていると、そこには聖霊なる神様が働いてくださっているということを実感しています。

最後に少しウクライナの難民のことを。近くのカトリック教会では毎週1回、様々な物資の配給をしています。電車でも多分難民であろう方々が、沢山の物が詰まっている大きな袋を手にかけている姿をみかけます。先日、たまたま電車で居合わせた時のことですが、犬を連れてドイツ人に、難民の方がカタコトのドイツ語で一生懸命話しかけていました。犬が大好きなようで、犬に関しての会話で満面の笑顔でした。苦しいこと、悲しいことを一瞬でも忘れることができたのでしょう。そのような光景を横目に私がおもったことは、同じ人間同士が何故仲良くなできないのだろうか。人間は難しい複雑なことはできるのに、単純で簡単なことができないものだとつくづく思われました。一日も早く世界に平和が訪れますようにと心からお祈りしています。皆様においては夏の暑さから守られて、心もお身体も健やかでありますようにお祈り申し上げます。

**★4月よりメールアドレスが変更となっております。お手数おかけしますが、ご登録頂けると幸いです。**

(旧)[r310130s@yahoo.co.jp](mailto:r310130s@yahoo.co.jp) (新)[r310130s@gmail.com](mailto:r310130s@gmail.com) @以下がgmailに変更となっております。

ホームページにはドイツの様子がわかる写真も掲載しています。過去のメールマガジンも見やすくなりましたので、是非ご覧ください。

<http://www.komatsugawa-ch.com/Pfarrerin-Ryokosasaki/mailmagazine.html>

7月の家庭集会にて

久しぶりに大勢集まりました。

この日の聖書箇所は、イザヤ書43章4節でした。

「わたしの目には、あなたは高価で尊い。わたしはあなたを愛している」(新改訳)

ある方は、この御言葉をお孫さんに伝えたいと。

神様から愛されていることを其々が確認した幸いな時となりました。

夏のポインセチア  
クリスマスから健気に  
頑張り続けています。  
凄いい生命力!!

